

Nachdem es mit der Baugenehmigung ein wenig gedauert hatte, wollte Herr Häusler (unser Kellerbauer) sofort loslegen. Schon eine Woche nach Genehmigung unseres Bauantrags sollte mit den Aushubarbeiten begonnen werden.

Dazu musste vorher (am 25.07.) noch die Grobabsteckung durch Herrn Huber (unser Vermessungsingenieur) vorgenommen werden.

{gallery}images/bauphase/20110726/01{/gallery}

Nachdem wir den ersten Spatenstich (ohne Spaten ) vorgenommen hatten,

{accesstext mode="user" user="FamilyandFriends"}

Los gehts (26.07.2011)

Mittwoch, den 27. Juli 2011 um 07:03 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 03. September 2011 um 12:11 Uhr



Los gehts (26.07.2011)

Mittwoch, den 27. Juli 2011 um 07:03 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 03. September 2011 um 12:11 Uhr



Los gehts (26.07.2011)

Mittwoch, den 27. Juli 2011 um 07:03 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 03. September 2011 um 12:11 Uhr



~~Was das sein mag, weiß ich nicht. Ich habe es am 29.07.2011 mit der Besichtigung der Welt gesehen, aber erst wieder~~